

政治に取り戻そう！ 今こそ民主主義を！

国労千葉地本運輸区統合分会 SOGA 班新聞



3・9 戦争をさせない1000人委員会

講演：日本政治の行方と展望

講師：龍崎孝 氏（流通経済大学副学長）

戦争をさせない千葉県1000人委員会の主催で、3月9日（土）15時より教育会館で開催されました。県内外の各労組、関係団体等より多数の参加がありました。

（注）講演名について

事前のチラシでの講演名は「社会・経済の動きと私たちの課題」とありましたが、当日配布された資料はこの名称であり、内容もそれに準じたものであったため、こちらの判断で、このタイトルにさせていただきますました。ご了承下さい。

講師プロフィール

毎日新聞の記者として活躍後、TBSに入社し、政治部デスク、JNNモスクワ支局長、三陸支局長、政治部長、解説委員を歴任し、現在の大学へ就任されたとのこと。人生の殆どを政治畑で過ごされています。

岸田政権の現在位置

現在、騒がれている自民党内の裏金問題は、既に3ヶ月以上も経過したにも関わらず、岸田首相以下、疑惑議員が全く誠意を持って説明責任を果たさずとしない現状が続き、多くの国民が怒

私を露骨にしています。

私たち国民の納税に關しては、情け容赦一切無用の行政で苦しめるくせに、自分たちの金に關することは、自分たちの都合の良いように法律も作ってしまう。その甘えた習慣の積み重ねが大墓穴を掘ってしまったのは、言うまでもありませんが・・・。

安部シンゾーの大罪

少子化の大きな原因となった小泉による非正規化の拡大、そして日本という国を徹底的に格差社会に貶めたシンゾーによるアベノミクス、他にも森友・加計学園問題、統一教会問題、国葬、岸田の馬鹿息子の失態、増税、今回の裏金問題と、ここごとく国民をあざ笑いながら苦しめ続けています。もっと懲れば「小選挙区制の導入」なども自民党による腐敗政治を温存してしまいう悪法だったと思います。

興味が尽きない裏話

政治畑の人らしい徹底的な取材、分析に基づく各政治家、そして政権について、解散の時期と総選挙、総裁選等々、次から次へと裏話的な盛りだくさんの内容になったのは圧巻でした。勉強になりました。

腐った政治も、国民の無関心が原因かもよっ！



☆ 会場に集まった各労組、団体に向けて「どうしたら良いのか」のアドバイスがあれば、更にありがたかったです。